



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

financement

Question écrite n° 101053

Texte de la question

M. Philippe Duron attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé des affaires européennes sur la situation très difficile de la maison de l'Europe à Caen. Cette association a pâti d'une baisse des subventions que lui apportent encore la Région Basse Normandie et la ville de Caen. Elle a perdu, d'autre part, le bénéfice d'une action de coopération décentralisée qu'elle avait entreprise en République de Macédoine. Par ailleurs, l'organisation de voyages scolaires vers Bruxelles et Strasbourg qui contribuent à l'équilibre financier de l'association n'a pas pu être réalisée en 2014 qui a été l'année du renouvellement du Parlement européen. Aujourd'hui, la maison de l'Europe doit faire face à une perte cumulée de 20 000 euros et sa survie en est menacée. Il lui demande de lui apporter son éclairage sur les solutions que son ministère peut proposer pour sauver cette association très utile à la pédagogie de l'Europe. En particulier, il souhaiterait savoir si le ministère envisage d'apporter un soutien financier à la Maison de l'Europe de Caen pour lui permettre de passer ce cap difficile et ainsi continuer à œuvrer pour une idée chère à tous.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Duron](#)

Circonscription : Calvados (1^{re} circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101053

Rubrique : Associations

Ministère interrogé : Affaires européennes

Ministère attributaire : Affaires européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [6 décembre 2016](#), page 9883

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)